

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Klimaschutz

Ihr Ansprechpartner

Jens Jungmann

Durchwahl

Telefon +49 351 564 80600

Telefax +49 351 564 80680

presse@smwa.sachsen.de*

15.06.2013

A 72 wird zur Laufstrecke für Freizeitsportler

Staatsminister Morlok läuft Halbmarathon bei Benefizveranstaltung

Staatsminister Sven Morlok hat heute auf der noch nicht für den Verkehr freigegebenen A 72 einen Halbmarathon absolviert.

Der Landkreis Leipziger Land veranstaltete anlässlich der bald bevorstehenden Autobahn-Eröffnung einen Laufwettbewerb auf der Autobahnbaustelle, an dem rund 350 Läufer teilnahmen.

Die Teilnehmer konnten zwischen einer 9-Kilometer-Strecke und einer großen Runde über 21,4 Kilometer wählen. Staatsminister Morlok lief die Langstrecke in 2:25:19 Stunden. Neben dem Minister waren auch drei Mitarbeiter des Landesamts für Straßenbau und Verkehr (LASuV) am Start.

"Auf der Autobahn zu laufen ist ungewohnt und ganz schön anstrengend", so Morlok nach dem Zieleinlauf. "Die A 72 ist natürlich auch nicht zum Laufen gemacht. Umso mehr freue ich mich, wenn wir den Abschnitt zwischen Rathendorf und Borna-Süd im Sommer auch für die Autofahrer freigeben können."

Ursprünglich als „Fun- und Trendsportwochenende“ geplant, wurde das Lauf- und Sport-Event auf der Autobahnbaustelle angesichts der jüngsten Hochwasserereignisse zum „Benefiz- und Dankeswochenende“ erklärt. Staatsminister Morlok dankte nach seinem Zieleinlauf den Unternehmen, die spontan Spenden für vom Hochwasser betroffene Schulen und Vereine zugesagt haben und beteiligte sich selbst mit einer persönlichen Spende.

"Die große Solidarität hat mich sehr beeindruckt", so Morlok. "Auch dass Unternehmen, die normalerweise im Wettbewerb untereinander stehen, sich nach dem Hochwasser gegenseitig unterstützen, ist nicht selbstverständlich. Das zeigt: Die Region steht zusammen. Die Staatsregierung wird sich jetzt dafür einsetzen, dass die vom Bund und den Ländern zugesagten Mittel zügig bei den Betroffenen ankommen."

Hausanschrift:

**Sächsisches Staatsministerium
für Wirtschaft, Arbeit, Energie
und Klimaschutz**

Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden

www.smwa.sachsen.de

Zu erreichen ab Bahnhof
Dresden-Neustadt mit den
Straßenbahnlinien 3 und 9, ab
Dresden-Hauptbahnhof mit den
Linien 3, 7 und 8. Haltestelle
Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

Die A 72 zwischen Chemnitz und Leipzig ist eines der wichtigsten Verkehrsprojekte im Freistaat. Das Autobahnteilstück zwischen den Anschlussstellen Rathendorf und Borna ist fast fertiggestellt und soll im Sommer 2013 für den Verkehr freigegeben werden.

(Weitere Informationen zur Veranstaltung unter www.autobahnlauf-a72.de)